



Oberbayern-Rundspruch Nr. 1 vom 7. Januar 2019

Heute am Mikrofon: Walter, DO8WSO

MELDUNGEN AUS DEM DISTRIKT

Eine Mitteilung von Alfred - DJ0GM

Liebe Zuhörerinnen und Zuhörer!

Ein Jahr mit vielen erfolgreichen Aktivitäten im Bereich Öffentlichkeitsarbeit im Amateurfunk in unserem Distrikt ging zu Ende. Darauf können wir mit einer sehr guten Bilanz zurück blicken. Trotz der fast 500 Mitglieder, die unser DARC im letzten Jahr verloren hat, sehen wir wiederum eine fast schwarze Null bei der Mitgliederentwicklung im Distrikt Oberbayern. Dieses erfreuliche Ergebnis ist vor allen Dingen den zahlreichen Unterstützern und Helfern unter Euch zu verdanken - angefangen bei der Darstellung unseres Hobbys bei vielen öffentlichen Veranstaltungen und dem späteren Nachfassen bei den Interessenten, die wir bei dieser Gelegenheit kennengelernt haben. In der Folge verhalfen die unermüdlichen Trainer und Ausbilder den Amateurfunkeleven zu dem begehrten Amateurfunkzeugnis. Und nicht zuletzt trug unsere Arbeit zu einem positiven und aktuellen Bild des Amateurfunks in der Gesellschaft bei. Im Namen des Distrikts ein großes Dankeschön an Euch alle, die uns auf diesem Weg geholfen und unterstützt haben.

Das gerade begonnene Jahr bietet uns wieder eine Menge an Gelegenheiten und Herausforderungen, bei denen wir zeigen können, dass der Amateurfunk

faszinierend sein kann und für viele die schönste Nebensache der Welt ist.

Bitte lasst nicht nach in Euren Aktivitäten - die Familie der Funkamateure zählt auf Euch! Und diejenigen, die es in der Vergangenheit nur bei einem guten Vorsatz belassen haben, bitte ich, macht in unserem Team mit - es macht viel Freude, insbesondere wenn wir gemeinsam den Erfolg erleben!

Nochmals vielen Dank und wir sehen uns bei der nächsten Veranstaltung!

Viele Grüße und

73

Alfred - DJ0GM

Referat für Öffentlichkeitsarbeit im Distrikt C

Silvia, DB7RX, und Franz-Josef, DO7RX, von der Regensburger Altherren-Runde sagen danke für das vergangene Jahr und wünschen allen Zuhörern des Rundspruchs alles Gute und Gesundheit fürs Jahr 2019

Info: Silvia, DB7RX

MELDUNGEN AUS DEN ORTSVERBÄNDEN

Eine Meldung des OV Freising, C04

Bereits zum 27. Mal veranstaltet der OV Freising, C04, am Samstag, den 16. März seinen schon legendären FuCo. Um 9:00 Uhr öffnen sich wieder die Türen der Sporthalle in Attaching für die Besucher, Aussteller können ab 7:30 Uhr ihre Schätze aufbauen. Bei diesem Flohmarkt werden ausschließlich Dinge und Fachliteratur angeboten, die der Funkfreund und Computerfreak dringend benötigt und schon so lange sucht. Zusätzlich trifft man viele Bekannte und erhält ganz bestimmt den einen oder anderen guten Rat zur Lösung von technischen Problemen. Nach erfolgreicher Schnäppchenjagd kann man sich mit einer Brotzeit bei guten Gesprächen mit neuen und alten Freunden in der angeschlossenen Sportgaststätte für die Heimfahrt stärken.

Weitere Infos findet man auf der Homepage des OV Freising (www.funkamateure-freising.de). Dort erfährt man alles über Anfahrt, Kosten und das Verfahren zur Tischbestellung. Unter der Telefon-Nr. 08167

696 337 stehen auch Irm, DK4IF, und Werner, DL2JA, bei Fragen rund um den FuCo zur Verfügung. Der OV Freising freut sich auf viele Teilnehmer.

Info: Irm, DK4IF

Eine Mitteilung aus dem Ortsverband C10

Liebe C10 Mitglieder und Funkfreunde,

nach vielen Jahren geht für mich eine Ära zu Ende.

Als Teil des Teams, mit vielen OM's und YL's aus unserem Ortsverband und Nachbarverbänden, habe ich mich seit nunmehr dreißig Jahren um den Betrieb verschiedener Relais bemüht. Nun ist es Zeit für eine Verjüngung.

Ab November 2018 übernimmt Daniel, DL6FZ, die Relais DB0PM und DB0PME. Daniel ist seit frühen jungen Jahren im Amateurfunk aktiv. Mit seinem Team hat er bereits seit Anfang des Jahres viele Neuerungen und Erweiterung erfolgreich umgesetzt.

Etwas Historie im Überblick:

- 1985 (ca.) DB0PM am Taubenberg, verantwortlich Gorch, DF3MH.
- 1989 Idee und Planungen für ein Gleichwellenrelais.
- 1994 Genehmigung Gleichwellenrelais und Linkstrecke.
- 1995 Aufbau Gleichwellenrelais Hauptstelle Taubenberg und neuer Standort Nebenstelle Eck.
- 1996/04/21 DB0PM Gleichwellenrelais in Betrieb.
- 1997 CQDL 9/97 Bericht Amateur-Gleichwellenfunk.
- 2005 Gorch, DF3MH, beantragt neues Call DB0PME anstatt DB0PM-0.
- 2006 (ca.) Gorch, DF3MH, überschreibt die Lizenzen auf Andi, DL5MGD.
- 2013/03 neues DMR Relais DB0PME in Betrieb.
- 2015/10 Andi, DL5MGD, überschreibt die Lizenzen DB0PM und DB0PME auf Gunnar, DD5KI.
- 2018/11 Gunnar, DD5KI, überschreibt die Lizenzen DB0PM und DB0PME auf Daniel, DL6FZ.

Die Relais in München Freimann DB0NJ, DMR und FM sowie in Holzkirchen DB0HKN, DMR und Tetra betreue ich, zusammen mit dem

altbewährten Team, weiter.

Beste 73, viel Spaß & Erfolg mit unserem Hobby und alles Gute für das neue Jahr 2019 wünscht Euch
Gunnar, dd5ki

Eine Meldung des Ortsverbandes München-Süd, C18

Am kommenden Dienstag den 8. Januar 2019 haut der Ortsverband München-Süd seinen OV-Abend in der Gaststätte

[Wirtshaus am Rosengarten](#) am Westpark.

Gäste sind herzlich willkommen.

Anfahrt mit der MVG:

Mit dem Metrobus 51 bis zur Haltestelle 'Andreas-Vöst-Straße' oder 'Ammerseestraße' und von dort ca. 600 m zu Fuß, oder mit der Tram Line 18 bis zur Haltestelle 'Stegener Weg' und dann noch ca. 400 m zu Fuß bis zum Lokal.

Für die Autofahrer stehen sehr viele Parkplätze in der Nähe des Lokals zur Verfügung.

Info: Redaktion Oberbayern-Rundspruch

Termine

Liebe DMR-Funkfreunde,

der nächste Münchner DMR-Stammtisch findet am Dienstag, den 15. Januar 2019 wieder um 18 Uhr in der Mohr-Villa statt.

Alles Gute, Gesundheit und einen guten Start ins neue Jahr wünsche ich Euch.

Bis dahin,
vy 73 de Gunnar, dd5ki

DL, Deutschland:

Die Universität in Rostock feiert den 600. Jahrestag des Bestehens. Aus diesem Anlass ist im Jahr 2019 die Sonderstation DQ600UNI auf Kurzwelle zu arbeiten. Vom 01. Januar bis 31. Juli und vom 01. September bis 31. Dezember wird der Sonder-DOK "600UNI" und vom 01. August bis 31. August der Sonder-DOK "HSR19" (Hanse-Sail 2019) vergeben. QSL via Buero und DL5KVV (d).

S7, Seychellen:

Mike/OE6MBG funkt vom 05. Januar bis 02. Februar als S79AA von Mahe (AF-024) aus auf 160, 80, 40, 20, 15 und 10 Meter in CW und SSB. Falls es die Bedingungen zulassen ist er auch auf 6 Meter anzutreffen. Sein Fokus liegt aber auf den Low Bands. QSL via LoTW und ClubLog OQRS.

Für die Einhaltung des Datenschutzgesetzes ist der Einsender der Mitteilung verantwortlich.

Redaktionsschluss ist jeweils am Sonntag um 10:00 Uhr Ortszeit.

Meldungen für den Rundspruch bitte ausschließlich an die Adresse DLØBS@DARC.DE senden.